

BOLETÍN DE PRENSA No. 154

Participaron en conferencia las escuelas primarias Benito Juárez, José Ma. Iglesias y el CBTIS 80.

Hoy fue Viernes de Ciencia y Tecnología en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, con la conferencia El medio ambiente también tiene historia: 200 años de relación sociedad mexicana - naturaleza, impartida por el doctor Eduardo Martínez Romero, del Colegio de la Frontera Sur, unidad Campeche.

Durante la conferencia charló con estudiantes de primaria y preparatoria sobre cómo el estado mexicano en sus diferentes fases históricas y la sociedad mexicana ha concebido a los recursos naturales; cómo las políticas públicas, los pensamientos sociales al igual que las filosofías liberales y conservadoras han tenido una relación con el medio ambiente y cuyas decisiones históricas han impactado de manera negativa en el capital natural de nuestro país.



El doctor Eduardo Martínez Romero afirmó que en 200 años de historia entre el hombre y la naturaleza ha sido un tiempo casi siempre de malas decisiones, debido a que “lo que subyace al crecimiento económico son decisiones a corto plazo y desde la perspectiva económica”, no desde una visión más integral.

Puntualizó que “ha privado la explotación de los recursos naturales: deforestar para poner los graneros de producción agrícola en el sureste, la agricultura comercial, la extracción de los mantos freáticos sin saber que éstos tenían un límite; hemos cazado especies y comercializado ilegalmente, la extinción de especies como el lobo mexicano al igual que el águila real”.

Aunado a lo anterior, expresó que afortunadamente a partir de los años noventa el tema ambiental y/o ecológico comienza a formar parte del estado mexicano, con el establecimiento de secretarías de estado; por lo que comienza a surgir una política ambiental en México; “aunque falta mucho por hacer, todavía falta crecer, aún no hay concordancia entre las políticas públicas de este país”.